7 Piéces

258 m2

Réf. 86692053
3300000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)
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Nichée au cceur de l'un des secteurs les plus exclusifs de
Saint-Paul-de-Vence, cette remarquable villa en pierre d'environ 260 m2
s'inscrit au sein d'un terrain paysager de 2 180 m?2 agrémenté d'une
piscine et d'un court de tennis privé. En position dominante, elle offre
une vue mer panoramique spectaculaire sur la French Riviera, dans un
environnement empreint de calme et de raffinement. Récemment
rénovée avec des prestations de grande qualité, la propriété bénéficie
d'une triple exposition Sud, Est et Ouest, assurant une luminosité

optimale tout au long de la journée. Les espaces intérieurs ...

Nestled in one of the most prestigious areas of Saint-Paul-de-Vence, this
remarkable stone villa of approximately 260 sgm is set on a beautifully landscaped
plot of 2,180 sgm featuring a swimming pool and a private tennis court. Enjoying a
dominant position, the property boasts breathtaking panoramic sea views over the
French Riviera, offering an exceptional lifestyle defined by elegance and
serenity.Recently renovated to the highest standards, the villa benefits from triple
exposure to the South, East and West, flooding the interiors with natural light

throughout the day. The living spaces ...

BARNES SAINT-PAUL-DE-VENCE
35 rue Gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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